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Nuovi successi 

nel tesseramento 

20 cellule 
di fabbrica 
aumentano 
gli iscritti 

Continua anche in questi 
giorni in tutto ii partito la 
campagna di mobilitazione 
per il tesseramento. A Napo
li e in provincia decine di 
nuovi iscritti sono stati or
ganizzati nelle file del PCI. 
Risultati significativi vengono 
dalle fabbriche: già venti cel
lule di fabbrica o di posti di 
lavoro hanno rito-vscrato tut
ti gli iscritti dell'anno passa
to e reclutato nuovi compa
gni. 

L'Kternit è passata da 110 
a 200 iscritti (181',; ). l'Alfa 
Homeo eli l'oniigliano è a! 
100', con 115 iscritti. l'AVIS 
di Castellammare da lo! a 
170 iscritti (110', . 

A un buon punto è il tes 
seramento anche nelle sezio
ni: la sezione di Cavallegge-
ri è al 70' ; con 100 nuovi 
iscritti, la sezione dell'ATAN 
all'83% con IH nuovi iscritti. 
la sezione Mercato è al GB',' 
con 90 nuovi iscritti. 

Sull'andamento della cam
pagna di tesseramento il com
pagno Andrea (Jeremicca, se
gretario della Federazione 
napoletana, ha rilasciato la 
seguente dichiarazione: 

* L'anno che si chiude è sta
to per il nostro partito e per 
il movimento democratico 
del nostro paese, un anno im
portante di lotte e di succes
si. li risultato elettorale del 
20 giugno a Napoli e nel pae
se ha prodotto un generale 
spostamento a sinistra, apren
do la strada a nuovi e |x>-
sitivi rapporti tra le forze 
politiche democratrhe. 

In quest'anno l'impegno del 
partito a Napoli è stato in
dirizzato allo sviluppo della 
democrazia, del movimento 
unitario di massa e a'ia lot
ta per dare una dire/'.ine 
politica unitaria e stabile alla 
città. 

«Sono stati questi i temi al 
centro del grande festiva' 
nazionale de l'Unità svoltosi 
nella nostra città con la par
tecipazione di centinaia di mi
gliaia di cittadini ed una mo
bilitazione eccezionale dei no
stri compagni. Nuove, più du
re lotte e traguardi più am
biziosi di rinnovamento eco
nomico e sviluppo civile ci 
attendono nel 1*177. Occorre 
perciò accrescere sempre più 
la nostra forza organizzata «• 
la nostra caratteristica d' 
partito di massa. 

•v In questi giorni, in queste 
settim;'.n.\ tutte le nostre <>'•-
gamz/a/ioiii. tutti i nostri 
compagni, devono sentirsi im 
pegnati ad intensificare il la
voro per il tesseramento e il 
proselitismo al partito e :> 
sviluppare un dibattito di 
massa con i cittadini, affin
chè vi sia una nuova, forte. 
ampia adesione al partito d. 
giovani, di donne, di operai *. 

• I L P R E F E T T O 
D A L S I N D A C O 

I! sindaco Maurizio W.cn-
zi ha ricevuto a Palazzo S m 
Giacomo, in visita di corte
si.'.. il prefetto di Napoli dr. 
Tito Bicodo — che era accom
pagnato dal capo di gabinet
to dr. Car'.o hessona - ;<i-
trattenendolo i«i iungo e cor 
diale colloquio. 

Le indagini stanno proseguendo a ritmo incessante Dopo la costituzione del consorzio trasporti 

Sono già 15 le persone interrogate per Come ci prepariamo 
il rapimento del banchiere Fabbrocini a costruire i t reni 
I NAP, al processo, non hanno fatto nessun accenno al sequestro - Si stanno battendo le piste 
degli oggetti trovati a bordo della «124» rossa - La campagna allarmistica del giornale «Roma» 

Nella scuola elementare « G. Leopardi » di Fuorigrotta 

Quattro bambini subnormali accolti 
in classe senza nessuna difficoltà 
Il G.I.F.F.A.S. lavora adesso per estendere ad altri istituti l'iniziativa 

Il G.I.I-.FA.S. (Gruppo 
ltalsider famiglie 'annull i 
.subnormali) è riuscito ad in
serire quattro bambini han
dicappati « gravi » nel .'10. cir
colo didattico di Fuoruroi: -». 
Prima di ottenere questa con
quista. il centro G.I.F.FA.S. 
ha dovuto sostenere lunghe 
battaglie per rimuovere ,'li 
ostacoli strutturali e s c i a l i 
che ancora OL?I:Ì provocano 
l'emarginazione di tanti bam
bini che. come tutti sii altri. 
anzi più degli altri. Iranno il 
diritto di usufruire di servi
zi sociali (e quindi della ixtio 
la» attrezzati in maniera ta
le da permettere loro un in
serimento reale nella òouietà. 

Eppure questa parte della 
popolazione e tuttora esclusa 
dall'a scuola: era stata addi
rittura creata una «sotto isti
tuzione ». cioè la classe diffe
renziale. quasi per salvaguar
dare la scuola dalla « fastidio
sa » presenza degli n'andicap
pati. Benché, fortunatamente 
le classi differenziali .Mano 
state legalmente abolite, l'at
tuazione di una scuola inte
grata richiede ancora una 
battaglia Iun<ra e difficile. 

Molti bambini subnormali 
sono .stati infatti cacciati via 
dalla scuola pubblica. Solo in 
questi giorni il G.I.F.F.A.S. 
è riuscito, superate anche le 
perplessità (lei genitori a far 
entrare in una scuola « nor
male ». il 33. circolo « Leo
pardi :> '.« Fuorigrotta. quat
tro bambini handicappati. 11 
direttore della scuola, profes
sor Martino Martellata è sta
to l'unico, ira i molti inter
pellati (dal maggio scorso fi
no a dicembre» ad interes
sarsi profondamente ai proble
mi educativi e di inserimento 
dei bambini handicappati. 

I primi quattro sono anda
ti tutti assieme nella sies.su 
classe, e sono stati accolti 
senza difficoltà da! resto del
la scolaresca. Merito ovvia
mente anche dell'insegnante: 
è chiaro che i ragazzi di que
sta classe potranno capire. 
;issieme ai loro genitori, che 
a provocare la nascita di Mil> 
normali sono le carenze sa
nitarie: mancanza di assi
stenza prima e dopo la na
scita. inadeguate/za delle 
strutture assistenziali Ed an
che che di fronte a questi 
problemi non si può reagire 
col disinteresse e con la con
danna all'emarginazione. 

E' necessario, a nostro av
viso. rhe iniziative interes
santi come quella at tuata dal 
G.I.F.FA.S. non restino isola
te. e che molti altri bimbi-
ni handicappati possano nei 
prossimi anni entrare nelle 
classi e vivere, come i quat
tro che frequentano la « Leo
pardi )\ in mezzo a ali altri 
bambini senza crescere nel 
terrore di rimanere per sem
pre fra irli esclusi. 

Archiviati gli scritti 

Sono calunnie le accuse 
anonime centro Porcelli 

Accertata l'assoluta insussistenza dei fatti 

11 giudice istruttore D'Aiello. su richiesta del Procurata-
re della Repubblica, ha proceduto all\irchi\iazio!H' desìi 
scritti anonimi diretti contro il compagno Porcelli, consi
gliere regionale e ex presidente dell'assemblea. 

In un comunicato della Federazione napololana del PSI 
si legge che •* cade miseramente, così come era nata. 'in:i 
ignobile speculazione contro il PSI e contro uno dei suoi 
più apprezzati esponenti. Il giudice istruttori*, a seguito 
di accurate indagini ha potuto accertare l'assoluta insus
sistenza dei fatti e il carattere completamente calunnio 
so degli scritti anonimi ». 

In proposito il compagno Pietro Le/.^i ha dichiarato chi» 
* è una decisione, questa del magistrato, clic l'opinion.» 
pubblica napoletana si attendeva da tempo. La vicenda. 
infatti, coinvolgeva un uomo politico, l'avv. Francis-.» 
Porcelli, universalmente noto p:»r la correttezza e il disin
teresse che hanno caratterizzato la sua intensa e appas
sionata attività politica per oltre un trentennio. 

A riprova di questa sua rara sensibilità politica sono 
le sue dimissioni ante litteram dalla carica di preside,ite 
del Consiglio regionale che seppe tenere con prestigio e 
competenza, per accelerare la fase politica in corso c!ie 
vede associato in responsabilità diretta l'intero m o v i m i 
to dei lavoratori della Campania. 

•x Se in noi c'è stato qualche momento di amarezza è 
per aver constatato qualche silenzio inopportuno mentre 
si trattava di estrinsecare una doverosa e completa, non 
che fraterna, solidarietà politica ». 

Quanti si aspettavano, que
sta mattina al processo, r he 
ì NAP avrebbero rivendica
to il rapimento del banchie
re Antonio Fabbrocin: sono 
rimasti delusi: non una p.i 
rola. infatti, non Un accenno 
è stato latto sulla vicenda. 
Silenzio assoluto, dunque. Ma 
basta questo per mettere da 
parte una pista avvalorata so
prattutto (anzi per ora unica 
mente» da due telefonate m 
cui è stato fatto il nome di 
Zk'chitel'.a ili nappista ucci
so in modo oscuro a Rtim.i 
una decina di siiorni fa dopo 
aver ammazzato l'agente di 
PS Prisco Palumbo»? Del re 
sto, i NAP non hanno mai 
rivendicato nessun rapimen
to, nemmeno quello dell'in
dustriale Moccia. 

Ma molte cose non quadra 
no e i dubbi crescono: pri
ma di tutto il ripetersi di ' te
lefonate fatte per ora, solo 
;jer ordinare la raccolta di 
quanti più soldi è possibile 
Entrambe le teletonate, inol
tre sono state fatte a due nu
meri (quelli di casa Fabbro 
cmi» sicuramente sotto con
trollo. Tutte e due le volte. 
infine, non è stata data la 
prova — da parte dei pre
sunti rapitori — di essere 
effettivamente in possesso del-
l'ostagL'io. E tutto questo no
nostante sia opinione assai 
diffusa che. se effettivamen
te fossero stati i NA:'. que 
sti avrebbero tutto l'intere.--
se — dato il momento: pro
cesso. arresti, conlhtti a fuo
co e così via — ad a filet
tare la eluu.iura della vicenda 

Qu ih sono 'iinique le altre 
strai".' che stanno .-.eiueiuìn 
gli inquirenti? Non ultima cer
to — contrariamente a quan
to si era detto nei primi tem
pi — quella della malavita 
locale. In mano agli investi
gatori. ci sono elementi ab 
bastanza importanti. Prima di 
tutto, contrariamente al soli
to. c'è una famiglia disposta 
a collaborare. E poi. oltre ad 
aleuni oggetti ritrovati su una 
delle auto usate per il ra
pimento. tra i quali anche 
una busta della pist 'cc»na. 
•t Carrai uro ->. chi» ha uno dei 
suoi negozi anche ne: JIV.-, 
si della stazione centrale di 
Napoli, c'è tutta una serie 
di testimonianze raccolte dai 
carabinieri (fino a ieri era
no quindici» 

Chi ha partecipato al ra 
pimento — inoltre, e que
sto è quasi certo — è sta
to visto più volte e anche mol
to bene, ("è stato anche chi. 
una notte, insospettito dalla 
presenza di sconosciuti (a bor
do di una « 124 rossa, molto 
probabilmente la stessa usa
ta per il rapimento» ha pun
tato loro contro il fascio di 
luce di una potente torcia 
elettrica («grossa come un 
piatto», ei è stato detto) ve 
dendoh bene, anche se per 
pochi attimi, in viso. Que.ite 
persone, che forse potrbbe-
io riconoscere chi erano que
gli uomini, sono state già in-
terroL'ate dai carabinieri. 

In questo momento. ehm. 
que, certamente, molto deli-' 
cato, diventa preziosa la col
laborazione della stampa 
ispecialmnte per non ali
mentare la tensione» già chie
sta a più riprese dalia fami
glia de! rapito. 

Ma proprio ieri il giornale 
laurino « Poma » ha pratica
mente invitato — con un lun
go articolo — tutti i clienti 
della banca Fabbrocini a riti
rare al più presto i loro sol 
di prché potrebbero servi
re per il riscatto. A che sco
po creare tanto allarme del 
resto inutile ivisto anche che 
i denari depositati in banca 
sono idi unici che i Fabbro
cini non possono usare per il 
riscatto»? 

Evidentemente c'è chi — 
non preoccupandosi di alimen
tare tensioni — è disposto — 
pure di vendere qualche copia 
in più — ad inventarsi di 
sana pianta «notizie». 

Il consorzio comprende Italtralo, Soler e AVIS - Una let
tera del direttore Buoni che non fuga le perplessità - Non 
si parla più degli impegni già presi per queste aziende 

Lunedì sciopera 
il settore delle 

riparazioni navali 
Indetto da 

ciak» lunedi 
due ore dai! 
i lavoratori 
zicni navali. 

Nel coeso 
avrà luogo t 
pena nei pò 
tiere Ferbo. 
cenziati 35 

L'assemble 
discussione 
della canile 

Ila FLM. provili-
scioperano per 

e 10 alle 12 tutti 
del settore ripa-

delio sciopero 
tua assemblea it
ilo p.esio il cali-
dove vengono Il
la voratori su 55. 
a affronterà la 
sulla grave crisi 
ristica a Napoli 

In lotta i dipendenti dell'impresa 

L'Impa licenzia 
35 lavoratori 
dal 1* gennaio 

Cessato l'appalto della ditta per la pu
lizia dei locali della sede dell'INAIL 

dove, come, quando 

' . - ^ 2 ^ ^ ."^ ;->>->-: 

Storia delT Italia contemporanea 
diretta da Rcn/ol)c Felice 

Ila Cavour a 1lu\t»linì 
(Ijll'lmprrii alla Kf puMili, j 

flal M wllrmt.ir |.T(I 
al l i ciucmi 1"**5 

L n \rc<>lii di »ila ilei ivntiii paCM. 

I -12 dipendenti della im
presa di pulizia IMPA. han
no protestato ieri presso la 
stile dell'INAIL perchè il pas
saggio dell'appalto di manu
tenzione della sede dell'ente 
dalle mani del loro datore 
di lavoro a quelle della dit
ta Folgore ha causato il li
cenziamento di 35 persone, a 
partire dai 1. gennaio pros
simo. 

I lavoratori ricordano che 
in seguito all'intervento delle 
organizzazioni sindacali, aldi 
ni mesi fa l'INAIL assicurò 
che nel caso avesse concesso 
ad altra ditta l'appalto per 
la pulizia, tutti i lavoratori 
già impegnati nel servizio al 
momento della gara, avrebbe
ro conservato il posto di la 
voro. 

Accade, invece, che la ditta 
* Folgore » sollecitata ad as
sumere il personale occupato 
alla IMPA. ha dichiarato di 
poterne premiere soltanto ot 
to in quanto il prezzo a base 
di appalto — come riferisco 
no i lavoratori — prevede la 
riduzione del personale. I la 

voratori in sciopero per la di
fesa del posto di lavoro han
no denunciato le responsabi
li dell'INAIL nella grave vi
cenda. 

LA AGITAZIONE DEI DO 
CENTI PRECARI - I docen
ti precari dell'univirsità (as 
seguisti, contrattisti, assisten
ti supplenti, addetti alle eser
citazioni » hanno indetto una 
nuova giornata di lotta per 
il 10 gennaio pro.nimo. e la 
sos'iensione totale di ogni at
tività didattica. Per quella 
stessa giornata hanno indet 
to una asstinblea generale a-
perta alle forze politiche e ai 
sindacati. 

Con questa nuova azione 
di lotta i docenti precari ri
badiscono la \olonlà di bat
tersi in primo luogo per i 
livelli di occupazione e per 
la stabilità del posto di la 
voro. Rivendicano, inoltre, il 
ricono-r imento economico <IH 
lavoro svolto con la erogazio 
ne immediata degli aumenti 

previsti e poi bloccati e la 
attribuzione della contingen
za ed assegni familiari. 

GOMEZ INCONTRA IL GENERALE PICCIO 
lì presidente dell'assemblea regionale, il compagno Mario 

Gomez d'Ayala. ha ricevuto ieri in visita di cortesia il gene
rale di divistene aerea Piero Pìccio, vice comandante delle 
forze aeree NATO per il Sud Europa. Il compagno Gomez ha 
trat tenuto ii generale Piccio in lungo e cordiale colloquio. 
APPROVATO IN GIUNTA IL PIANO SANITARIO 

I l piano socio-sanitario e laborato dall'assessorato regio
nale al la sani tà , ret to dal compagno socialista Silvio Pavia . 
e stato de f in i t ivamente approvato dal la g iunta nel corso 
della sua u l t ima r iunione. 
NUOVA SEGRETERIA REGIONALE PSI 

Il comitato regionale del PSI si è dato un nuovo assetto 
eleggendo una segreteria collegiale formata dai compagni 
Aniello De Chiara, Francesco Guizzi. Giuseppe Liei, Luigi 
Solla c o i segretario coordinatore il compagno Giuseppe 
Francese. 

Si chiude cosi la crisi aperta nel luglio scorso ceci le 
dimissioni da segretario regionale di Pietro Vecchione. In 
una prossima riunione si procederà all'elezione dell'esecutivo 
e alla distribuzione degli incarichi di lavoro. 
SOCIOLOGIA: PROPOSTE DEGLI STUDENTI 

G l i studenti di sociologia, in seguito ai lavori del l 'u l t imo 
consiglio di facoltà di Let tere e Fi losof ia , d i f ronte al la la t i 
tanza del consiglio stesso sui maggior i problemi prospettat i 
da studenti e sindacat i , h a n n o deciso di costituirsi in com
missioni e hanno avanzato le seguenti proposte: pieno u t i 
lizzo delle aule e delle s t ru t tu re d idat t iche esistenti f i n o 
alle ore 20; formazione di una commissione della facoltà 
che stabilisca la disponibi l i tà di spazio e le esigenze di 
ciascun corso di laurea; 
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Il primo volume è in libreria 
Per poche sett imane a prezzo speciale di prenotazione. 

Informazioni e depliants in tutte le librerìe o inviando la presente 

cedola a: 

EDIZIONI SCIENTIFICHE ITALIANE • Via Chiatamone, 7 - NAPOLI 

Sui problemi dell'edilizia popolare 

Assemblea di inquilini 
al rione Berlingieri 

I problemi dell'edilizia popolare seno stati riproposti con 
forza :n un'assemblea organizzata dal Comitato inquilini. 
nel centro sociale dei rione Be.-ìingleri a Secondisiiano. 

L'assemblea, che ha visto una larga partecipazione de; 
cittadini, era presieduta dall'aggiunto^ del s.udaco. Campo-
chiaro. e dal presidente del Comitato inquilini. Gars.ulo. 
Nell'ampio dibattito sono intervenuti l 'architetto Gerardo 
Maz2iott: ed i consiglieri comunali Telemaco Mala soli <PCI> 
e Guido D'Angelo ( D O . ; rappresentanti del SUNIA Tor
tora. Conte ed Esposito, i quali si sono trovati concord: 
sulla necessità d; modificare radicalmente la de.ìi.naz.onc 
dei fondi per permettere la ristrutturazione del patrimonio 
edilizio esistente nel quartiere e la costruzione delle attrez
zature di cui i nuovi quartieri seno sprovvisti. 

A Secondigliano inoltre. la rete fognaria esistente e del 
tut to :nade<rua!a rispetto ai numero sempre crescente d: 
abitant i : esiste quindi il reale pencolo che le fogne scoppino. 

Dall'assemblea del Comitato inquilini di Secondigliano e. 
quindi, scaturita la ferma volontà politica d'investire ; po
teri decisionali, particolarmente quelli della regione, per 
ottenere la rapida costruzione delle necessarie infrastrutture. 

Informazioni SIP agli utenti 

CAMBIO DI NUMERI TELEFONICI 
NEL DISTRETTO DI NAPOLI 

La 
inizio 
nelle 

SIP informa che lunedi 27 dicembre corr. 
il cambio di alcuni numeri telefonie: ccm 

seguenti numerazioni: 

avrà 
pres. 

da 7 7420000 
8111000 
8241000 
8581000 
8610000 
8841000 
8855000 
8900000 
8951000 

.-j:lric::o cambio de; 

a 7428799 
8111999 
8242419 
8584999 
8638599 
8846599 
8856999 
8909999 
8954999 

n'irr.er;. peraltro g.à antic: 
pa:o a: s.nzol: abbona:: interessai: ccn cartolina rar-
cnma:id.c.n. r.entr.i nel progress:vo ampliamento dee!: 
:mp.ant: ne". Distretto d. Napoli. 

S. 5ug.je--.sce a2l; abbona:: interessati d: dare coma 
nicaz.onc del nuovo numero a: propri ab.tual; corr.-
spondent.. 

S I P Società I t a l i a n a per l'Esercizio Telefonico 

Giovedì Iti dicembre, come i 
lettori ricorderanno, abbiamo 
pubblicato nella rubrica 
« Giorno per giorno » una no
ta del segretario provinciale 
della CGIL. Silvano Ridi nel
la quale erano espressi mo
tivi di perplessità circa i rea
li obiettivi perseguiti con la 
costituzione del eonsoiv.io si
stemi trasporto Napoli 
(CSTN) fra tre società pub 
bliche: la Italtrufo, che ope
ra nel campo delle apparec
chiature elettriche e grandi 
trasformatori, la Soler, e 
l'AVIS che operano nel set
tore del materiale rotabile. 
L'occasione ai rilievi del se
gretario del sindacato era 
stata fornita culla presenta
zione del costituito consorzio 
avvenuta, due "iorni prima. 
presso l'alberilo Vesuvio. 

Ora l'iiii-eunere Sante Buo
ni. direttore del CSTN. che 
aveva illustrato scopi e pro
spettive del consorzio in quel
la occasione, ci ha inviato una 
lettera con la quale intende 
richiamare l'attenzione su al
cuni punti salienti che gli 
sembrano trascurati nella no
ta apparsa sul giornale. 

Riportiamo qui i>er esteso 
la parte essenziale della let
tera : 

« I due gruppi a parteci
pazione .-tatale. KPLM ed l i t i 
nel contesto dell'organico di
scorso di industrializzazione 
del mezzogiorno elie portano 
avanti e neH'iniminen/a (iel
la formulazione del piano na
zionale per i trasporti, hanno 
ritenuto che il loro contributo 
all ' incremento e al riasset
to dei sistemi di trasporto 
collettivo del mezzogiorno co-
vesse avvenne basando.-.; so 
stanzialmente sulla naturale 
espansione delle aziende che 
già da anni operano in que
sto settore al sud ed in par
ticolare a Napoli ». 

« L'impegno che i gruppi a 
partecipazione stataie inten
dono porre al superamento di 
questo divario è oltretutto 
confortato dall'effetto indotto 
di una maggiore mdustria.iz-
zazione. elle tale superamento 
di per se completa, quando 
appunto si basi sulla natura
le espansione delle possibili
tà industriali dell'area napo
letana. 

Oltretut to è stata anche 
proiettata una diapositiva Cui 
seguente tenore: « Consorzio 
di società napoletane che re
lativamente ai sottosistemi ed 
equipaggiamenti destinati a 
trasporti collettivi si propone: 

la crescita a Napoli di 
un know-how tecnologico per 
la creazione di un servizio di 
progettazione dei sottosistemi 
elettrici e meccanici: 

— la crescita di capacità 
impiantistiche con la creazio
ne di un servizio per la dire
zione dei lavori nel campo 
de: sottosistemi elettrici: 

— appoggio sistematico alle 
capacità produttive elettriche 
e meccaniche presenti a Na
poli. 

— veicoli elettrici completi: 
casse, carrelli, arredamenti e 
equipaggia menti sia elet
tromeccanici che elettronici. 
motori di trazione: 

— impianti elettrici fissi, di 
trasformazione, conversione. 
protezione e telecomando per 
l'alimentazione della rete elet
trica di conta t to : 

-- impianti elettrici c'.i se 
eiialamento e sicurezza: 

— impianti d: supervisione 
e controllo automatizzato dei 
traffico; 

— progettazione esecutiva. 
su richiesta d: tu t to il .uste-
ma integrativo relativo a: sud
detti -ottosistem: ». 

E' s tato anche detto che: 
.-( sono cosi poste le premes
se per la creazione a Napo
li di un servizio in srado d: 
progettare ì comp.es-v. sotto
sistemi di cu; si e parlato. 
avvalendosi dei più avanza
to know-how tecnoloziro in 
possesso delle società de": 
•-ruppo. know-how che potrà 
o^e re trasferito liberamente 
.i. servizi tecnici CSTN prò 
pr:o perchè frutto d: espe
rienze dirette e non vincola
te da limiti d: disponibilità 
generalmente impo?:; nelle li
cenze concesse da gruppi stra
nieri. 

« M: sembra che chiaramen
te emerga c«i quanto sopra 
r.portato che questo condor 
z.o ii pref: j?e In .-.copri d. 
creare in loco le strutture 
r.«Hessane por coordinare e 
.uk jua re rapidamente i I:vfIIi 
•ccKc:. tecnolo^.c: e proda!?: 
v: delle aziende napoletane 
— iM'.trafo. Sofer ed AVIS 
~- .nteressate alle crescont. 
r.-;\oss:ta d: tn.-piir:: collet-

« I-a 1 tir.za sequela d: d a 
po.-:!.ve illustrate a; conventi 
!. dal relatore sottoscritto ha 
voluto dimostrare che i duo 
Gl'uopi a partec.pa7inne sta
tale — IRI ed EFIM — han 
no e.a da tempo razz iamo 
un livello ottimale ed .intono 
rr.o d: conoscenze tecniche. 
protei-.onal; ed :ndu-:r:a.i ;a 

li c'u permettere al consor- l-
zuo il raggiungimento dello 
scoilo prefissato ». 

Ringra:iamo l'mcicpncrv 
Ritom per il suo intervento 
che ci permette di tornare. 
sia pure brevemente. suH'ur-
(lomento. Intanto c'è1 da os
servare che neppure nella lun-
ini lettera che abbiamo ri
portata appare un p>cci<o ri 
tciuiento a p)onra>n>ui. a 
tempi, a uulìcazion: pratiche. 

Xé si fa riferimento ai pie-
cedenti impenni assunti con 
accorili sindacali, e che. a il 
gore di logica, avrebbero do
vuto costituire la preme-^a al 
la costituzione del consorzio. 
Per esempio non si è fatto 
più nulla dell'accordo die pre
vedeva lo spostamento del 
centro studi e ricerche azien
dale presso lo stabilimento 
napoletano dell'Italtrufo. 

Co>ne pure, nessun seguito 
ha avuto il discorso ai nato 
per la Sofer dopo che era 
stata rilevata la inadeguatez
za dello stabilimento di Poz
zuoli per la costruzione di 
tn'ttt metropolitani: rilievo 
ette aveva trovato concordi i 
sindacati. 

In sostanza viene costituito 
un consorzio tra aziende die 
presentano notevoli handicap 
tecnologici ed il latto clic non 
si parla degli impegni già as
sunti in t/uesto senso, al di 
là di ogni altra considera
zione. fornisce motivi iter nu
trire serie perplessità. 

Uccisero il 

transfuga de: 

condannati 

i tre fratelli 

Magliulo 
Do..),) l'.in^a panila.lenza in 

camera d: con.-.gLo. ìa prima 
."•.•/ione della Corte d: Assi. 
se ha co.ul.iim.ito Gui.iopix1. 
Angelo e Lu.u: Macinilo ri-
.MV.t:vaine:ito a ventotto. 
ventisette e vent. anni d: re-
c'u.-.one p.-r cui..- d.o volon
tario :n persona d: Giovanni 
G.Ui-iiano. 

II pubblico ministero aveva 
chiesto la condanna all'eiL'a-
.sto.o p.*r tutti gli imputati. 
Ne'. ".2 i tre : rateili. v\inrli-
dat: nella L.ii.i tic. esplosero 
da un'auto .n corsa, ad Al ra
mila. :n piazza, vari colpi di 
lucile contro il G.ugli.tno. 
candidato nella L.sta della 
Campana, compatta i\.\ tlissi-
denti tic. 

!! P. M. aveva evidenziato 
e deplorato senza mezzi ter
mini il lo.n'o .lOttolondo po
litico che aveva e. ppo.it ti la 
lamiglia Magi.u'.o alia lami
nila Giugliano. 

Organizzati da ASCOM e Confesercenti 

Gli spettacoli per 
«Natale a Napoli» 

Fiaba musicale per i piccini domenica al leatro Diana 

1! programma del «Natale 
a Napoli '7(5 » comprende an
che manifestazioni per ì bain 
bini: quattro spettacoli di bu 
rattini. in villa comunale, a 
cominciare dalia matt inata d: 
domenica pross.nia. Nella 
stessa matt inata di domenica 
è previsto al teatro D.ana, al 
Vomero. una rappresentazio
ne teatrale per i luminili. S. 
trat ta della fiaba musicale 
<(C'era una volta... Bulicane 
ve e i 7 nani ». Adattamento 
e regia ti; Bianca M i n a Car
nale. musiche ti: P. Avitabile. 

Come è tradizione, in que
sti giorni di festiv.ta. le s t r i 
de commercial: p.ù import ali
ti. da via Roma n via dei M:I 
le. da via Scarlatti a v.n So
limene. a piazza San I-Vrd.-
nando. a piazza dei Martin 
Mino state addobbate con ar
chi luminosi, ombrelli rossi 
che di sera s'accendono crean

do una pai; aci.ire e .iiurite.-l;-
va atmosfera. Inoltre sono da 
ricordare anche ; concorsi che 
sono stati nule:ti: tinello J>.M 
la scommessa cortesia >. l'ai 
tro per >< L'aiuola pai l).*!'.:! » 
in collaborazione con :! gior
nale < Pae.ie Sera ». e. .nfiiie. 
quello p.-r la vetrina nienlio 
addobbata. 

Quest'anno v. è pai un eoa 
corso di tipo puticoiare. ri
servato a: nc-io/.. ti; sieiieri a-
Lineiit <r: e a. pubblici e.ierc-
/: p •:" Li ni.zLore esposizione 
e \ a'.or.//.azione tli prodotti a-
Lnieiit.c. tip.e. della nastra 
renarne. 

Clou delle •namlesta/.ioni 
>.tra Lt it.n.iiitc.-i'i tomlKiIa In 
in:no.-a ti: beneficenza che si 
terrà in p.a/z.i dei Plebise.to 
la .-era del t r en t i dicembre. 
presentata da Silv.o Notti e 
con la partecipazione di a!-
lermiit: compiessi iolk. 

/una CASA 
'ai MARE 
NEL GOLFO DI POLICASfRoii 

un'occasione per tutt i 

MONOLOCALE- CUCINA, 

BAGNO, TERRAZZO E GIARDINO DA 

L5 500.0 ti* 

COSTRUIAMO VILLE DI VARIA 
GRANDEZZA ANCHE SU RICHIESTA 

DEL CLIENTE 

Jwfi 
ROMA - V « A Torlon.*. I^M tei. 06 - 864386 

NAPOLI - V . j C o c c o l o . 2 t t l . OBI - 667827 

SAPRl • C io UTiherro I n. 1 tei. 0973 - 31232 11 
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NOME • — 
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li Prof. Doti. LUIGI IZ20 
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NAPOLI Via Roma. 413 (Spirito Santo)-Tel. 31 34.23 (tutti i giorni) 
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